



Landeshauptstadt
München
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau Unterhalt Nord
Bezirk Mitte
Bau-G21

Bezirksausschuss 9
Frau Anna Hanusch
Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Str. 28a
80993 München

81660 München
Telefon: 089 233-23870
Telefax: 089 233-989 23870
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Str. 36

Ihr Schreiben vom
16.11.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
10.01.2022

Tischtennisplatten und kleiner Basketballkorb für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre aufstellen.

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03279 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg
vom 16.11.2021

Sehr geehrte Frau Hanusch,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 16.11.2021 beschloss der Bezirksausschuss 9 den Antrag, auf dem Grünstreifen Margarethe-Danzi-Straße gegenüber dem Spielplatz „An der Schlossmauer“ zwei Tischtennisplatten sowie einen kleinen Basketballkorb für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre aufzustellen.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Die Grünanlage „Margarethe-Danzi-Straße“ eignet sich aufgrund ihres Zuschnitts, des Baumbestandes, des erforderlichen Platzbedarfes für ein Spielfeld und der aus Lärmschutzgründen einzuhaltenden Abstände zur Wohnbebauung nicht für die Realisierung einer Streetballanlage bzw. die Aufstellung eines Basketballkorbes.

Die Aufstellung von zwei Tischtennisplatten wäre jedoch möglich. Hindernisfreie und ebene Flächen von jeweils ca. 5 x10 m außerhalb des Schutzbereiches von Bäumen sind vorhanden. Den bzw. die konkreten Standort/e und die Finanzierung der Maßnahme (ca. 8.000 € inkl. Flächenbefestigung) möchten wir gerne mit Ihnen abstimmen. Dabei sollten u.a. der Umgang

U-Bahn Linien 1, 2, 7
Haltestelle Kolumbusplatz
Straßenbahn Linie 18
Haltestelle Eduard-Schmid-Straße
Bus Linien 52, 58
Haltestelle Kolumbusplatz

Postanschrift:
Baureferat
81660 München
Hausanschrift:
Eduard-Schmid-Str. 36
81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

mit der unlängst angelegten Blumenwiese und die Lage zu Wegen, zum Baumbestand und zur Wohnbebauung erörtert werden. Falls der Bezirksausschuss die Maßnahme aus dem Stadtteilbudget finanziert, könnten die Tischtennisplatten im Sommer 2022 aufgestellt werden. Ihr Einverständnis vorausgesetzt, werden wir zur Vereinbarung eines gemeinsamen Ortstermines noch im Frühjahr auf Sie zu kommen

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03279 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.